



CONCEPCION. Las hermanas Jenny y Nadia Acevedo Sáez llegaron ayer tarde hasta los pies de la cruz, en el atrio de la catedral, donde se inmoló su padre (Telefoto UNIFAX LA TERCERA).

## Hijo del padre inmolado se encuentra incomunicado en la cárcel

**C**ORONEL (Mario Aravena y fotos de Victor Machuca).- Galo Acevedo Sáez, detenido por la CNI el 9 de noviembre, en horas de la mañana, fue puesto el sábado a disposición de la Fiscalía Militar de Concepción y en horas de la noche del mismo día fue enviado a la Cárcel Pública, en carácter de incomunicado.

La decisión determinada por las autoridades frente a los últimos sucesos, se conoció oficialmente ayer al mediodía a través del secretario regional ministerial de gobierno, Alejandro Marisio, quien confirmó a LA TERCERA que a esa hora se hallaba en la Cárcel Pública Galo Acevedo, habiendo ingresado a las 21.15 horas del sábado y tras declarar largo rato ante la Fiscalía. Aunque no se dio a conocer, al parecer la medida de ingresarlo a la hora señalada se adoptó para evitar algún problema en su traslado.

La noticia que fue comunicada a la familia Acevedo Sáez, a pocos minutos de conocerse, causó cierto alivio, particularmente a la madre, Elena Sáez, quien permanece en reposo por prescripción médica, a raíz del impacto que le provocó la forma en que falleció su marido el viernes; la viuda padece problemas cardíacos.

Varias de las hermanas de Galo Acevedo respiraron con mayor tranquilidad ayer al imponerse de la suerte del joven obrero. "Al menos sabemos que ahora lo dejarán que descanse. Es probable que ni siquiera sepa que su padre murió luchando por verlo y para liberarlo. Ojalá alguien adentro actúe varonilmente y le cuente la verdad. El saber que ya está en la cárcel nos alivia este dolor", dijeron dos hermanas.

En la parroquia de Villa Mora, Coronel, en tanto, se velaban ayer los restos de Sebastián Acevedo. La capilla ardiente estaba casi repleta de coronas de flores y en forma rotativa los familiares recibían las condolencias de centenares de personas que han llegado a testimoniar su dolor por la muerte de un padre ejemplar.

### FUNERALES

Alrededor de las 16 horas familiares de Acevedo gestionaban entrevistas con autoridades eclesásticas de Concepción para ver la posibilidad de sepultar en esta ciudad los restos del jefe de hogar.

"Queremos que se le haga la misa final en el mismo lugar en que se inmoló. Lo queremos como su familia y estamos seguras que él lo espera así. Creo que la Iglesia no se opondrá. La hora será la misma", dijo Jenny Acevedo, una de las hijas.

Por otra parte, al consultarse por María Acevedo, se respondió que la joven continúa mal de salud y que por razones de seguridad se le trasladó fuera de la zona. "Deberá estar en tratamiento psicológico y médico".

### HUELGA DE HAMBRE

Por otra parte, en la Catedral de Concepción continuó ayer tarde la huelga de hambre iniciada el sábado al mediodía por unas 16 personas, familiares de detenidos y en poder de la CNI. Han advertido que seguirán en esta posición hasta que las autoridades adopten otras medidas y liberen a los detenidos.

### EL INTENDENTE

LA TERCERA consultó al intendente de la Octava Región, brigadier general Eduardo Ibáñez Tillería, su impresión sobre la muerte de Sebastián Acevedo.

"Lo más que puedo dar, en este momento, es mi pensamiento en el aspecto humano. Creo que no podría hablar de otra cosa que no sea el sentimiento que siento como hombre, como humano, como cristiano, ante un hecho de esta naturaleza. Estaba en Santiago cuando recibí la noticia. En ese momento me pareció algo raro, fuera de lo normal, de que hubiese acontecido algo así en este país".

Dijo que el hecho le impactó. "Yo me siento bastante dolido y apesadumbrado. Cuando llegué, noté a mi mujer emocionada. Ella iba pasando por el auto cuando ocurrió esto y le tocó ver, sin ánimo de morbosidad, y lo vio y le impactó mucho", contó el intendente.